



# Aktion: Kleider Teilen



Liebe Eltern,  
dieses Jahr planen wir zu Sankt Martin die

## Aktion Kleider Teilen

Wir werden dabei nicht wie Sankt Martin unsere Mäntel zu zerschneiden, aber gute, gebrauchte Kinder-Kleidung können wir teilen und damit ein wenig Not in der Welt lindern.

Geben Sie Ihren Kindern in der Woche vom \_\_\_\_\_ ein bis zwei Stücke brauchbarer Kinderkleidung mit.

Das Kolpingwerk DV Speyer holt die Kleidung ab und führen die Kleidung der Kleiderstube der Kolpingsfamilie Dahn oder der Kleiderstube der Kolpingsfamilie Otterbach zu, diese die Kleidung an Bedürftige, Flüchtlinge und Menschen mit niedrigen Erwerbseinkommen weitergeben.